

Fecha 28.09.2009	Sección Primera: Nacional	Página 23
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

Veracruz padece daños por **lluvias**

NOTIMEX

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

TECOLUTLA, Ver. — Las intensas **lluvias** registradas en los últimos días en Veracruz han causado 162 zonas afectadas en 64 municipios, mil 500 kilómetros de carreteras y caminos dañados y cuatro mil 80 viviendas damnificadas, señalaron autoridades de Protección Civil estatal.

Al presentar un recuento de daños por las precipitaciones a autoridades de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el Consejo Estatal de Protección Civil pidió declarar zona de desastre las áreas afectadas.

Ante los titulares de la Sedesol, Ernesto Cordero, y de la Conagua, José Luis Luege, el gobierno estatal abundó que también resultaron afectadas seis mil 500 hectáreas de cítricos y cuatro mil de maíz, así como 580 pescadores.

El gobernador Fidel Herrera declaró que a causa de las intensas **lluvias** registradas los días 23, 24 y 25 de septiembre “tenemos el doble de **agua** de la acumulada con los **huracanes** que han afectado al país”.

Sin embargo, las consecuencias fueron menos impactantes debido a las obras de infraestructura que se han desarrollado en la entidad para mitigar las anegaciones.

